

# 三自連だより

大麻第三住区自治連合会  
 会長 阿保 裕二

## 【ごあいさつ】

大麻第三住区自治連合会(以下、「三自連」という)の会長の阿保です。新型コロナウイルス感染症の終息が見込めない中、緊急事態宣言の発令により西地区センターが使用できない等、三自連の活動にも大きな影響を及ぼしております。今回の三自連だよりは「子どもみこし祭り」と「大麻西地域市民文化祭」(以下、「文化祭」という)についてお知らせ致しますのでご確認願います。「文化祭に関するアンケートのお願い」にご協力いただいた皆様、誠にありがとうございます。

## 【子どもみこし祭りの代替事業を実施】

前回「子どもみこし祭りの中止」をお知らせしましたが、代替事業として今年度も対象のお子さんにお菓子を配ることと致しました。希望される皆様には、既に各自治会を通して調査票に記入していただいておりますが、合計236名の方にお申込みいただきました。また、「今年度子どもみこし祭りが実施されていた場合、参加したかどうか」もお伺いしたところ、例年の参加者の1.5倍以上の140名のお子さんから「参加したと思う」というご回答をいただきました。来年度こそは、是非実施できるような状況になればと思います。

## 【子どもみこし祭り代替事業調査結果】

	自治会名	参加したと思う	参加していないと思う	合計
1	西町	88	62	150
2	扇町	22	14	36
3	沢町16	23	9	32
4	サンゴールド	3	9	12
5	沢町第二	2	2	4
6	教沢	2	0	2
	計	140	96	236

## 【文化祭は中止、代替事業を実施】

前回「文化祭は規模を縮小して開催」とお知らせしましたが、現在の状況や文化祭に関するアンケート結果等を総合的に勘案し、今年度の「文化祭」は中止とさせていただきます。

ワクチン接種が進んでいるとはいえ、新型コロナ

ウイルス感染症の先行きは未だ不透明で、アンケートの結果でも、ご回答いただいた方のうち半数以上の方が「コロナ禍で実施すべきではない」という結果となりました。さらには、出品希望者(検討中含む)やボランティア(実行委員)の協力者の数などその他のアンケート結果や、緊急事態宣言に伴い大麻西地区センターが使えない期間が多く、準備等の時間がないという物理的な問題等により、このような判断に至りました。楽しみにされていた方には大変申し訳ありませんが、ご理解の程よろしくお願い致します。

代替事業として、出品希望者の方のうち、掲載を希望される方を「三自連だより」で紹介したいと思います。作品の写真や作り始めたきっかけ・苦労されたこと等をご紹介できればと思っております。後日、各自治会より案内等を回覧しますので、希望される方はそちらをご確認ください。

## 【文化祭アンケート集計結果】

	自治会名	戸建世帯	集合世帯	総世帯	回収枚数	回収率
1	西町	354	0	354	88	24.86%
2	扇町	154	51	205	90	43.90%
3	沢町16	199	0	199	100	50.25%
4	サンゴールド	0	123	123	68	55.28%
5	沢町第二	0	48	48	31	64.58%
6	教沢	0	21	21	17	80.95%
	計	707	243	950	394	41.47%

※回収枚数と内訳の数字が合いませんが、一部しか回答していない方又は一部記入漏れの方がいるためです

## 【文化祭アンケート内訳】

問1 大麻西地域地域市民文化祭について			
		回答数	割合
1	毎年開催されているのを知っている	339	86.48%
2	毎年開催されているのを知らなかった	53	13.52%

問2 問1で1と回答した方にお聞きします。大麻西地域地域市民文化祭に行ったことがありますか。			
		回答数	割合
1	行ったことがある	253	74.85%
2	行ったことはない	85	25.15%

問3 今年度、大麻西地域地域市民文化祭が開催された場合、見に行きますか。			
		回答数	割合
1	是非行きたい	78	20.05%
2	行かない	133	34.19%
3	わからない	178	45.76%

問4 今年度、大麻西地域地域市民文化祭を実施する場合の出品についてお答えください。		
	回答数	割合
1 是非出品したい	11	2.84%
2 出品するか検討中	20	5.15%
3 出品はしない	357	92.01%

問5 問4で1または2と回答した方にお聞きします。出品予定の作品の種類と出品予定数をお教えてください。(複数回答可)		
	回答数	作品数
1 書道	2	2
2 盆栽	3	31
3 絵画	2	3
4 工作	4	16
5 手芸	5	5
6 その他	14	44

問6 今年度、大麻西地域地域市民文化祭を実施する場合、準備・撤収作業等のボランティア(実行委員)の協力についてお答えください。		
	回答数	割合
1 是非協力したい	10	2.62%
2 協力しても良い	44	11.52%
3 協力は難しい	328	85.86%

問7 コロナ禍で大麻西地域地域市民文化祭を実施することについてお答えください。		
	回答数	割合
1 実施すべき	58	15.22%
2 実施すべきではない	205	53.81%
3 その他	118	30.97%

問8 問7で1と回答した方にお聞きします。その理由についてお答えください。(複数回答可)		
	回答数	割合
1 手指消毒やマスク着用、換気等の感染防止対策をすれば問題ない	54	78.26%
2 出品したいから	0	0.00%
3 伝統的なものだから	20	28.99%
4 その他	10	14.49%

問9 問7で2と回答した方にお聞きします。その理由についてお答えください。(複数回答可)		
	回答数	割合
1 興味がない	22	9.69%
2 コロナ禍でやることではない	193	85.02%
3 そもそも必要性を感じない	24	10.57%
4 その他	12	5.29%

## 【文化祭アンケートのその他の意見】

《問7 コロナ禍で実施することについて》

- ◆緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が出ていなければ、実施しても良いのではないかと
- ◆出品したい方や見に行きたい方が多い場合は、感染防止対策をして実施しても良いのかなと思います
- ◆その時の状況によって判断すべき

◆地域の皆さんの作品に触れるのも非常に意味があると思いますが、この状況の中では難しいのではないかと思います

◆出品数が少なくなってきた、スペースを埋めるのが大変との声が集まっているので、今までの形では一度終了して、新たに企画する方が良いのではないかと

《問8 問7で1と回答した方の理由》

- ◆3月から用意しているので是非やりたい
- ◆何でも中止ではなく、出来る方法を考えた方が良い
- ◆住民間のコミュニケーションの場を少しでも多く持ちたい
- ◆ワクチン接種の状況を考えると、11月にコロナ禍とは考えにくい
- ◆年配の方や趣味をお持ちの方のために、年に一度の発表の場があった方が良い
- ◆豊かな人生生活には文化・芸術・教養は不可欠であり、その意味から文化祭は継続実施されるべきと思う

《問9 問7で2と回答した方の理由》

- ◆一部の人向けの行事となっている
- ◆実施して、もし感染者が出たらと思うと難しい
- ◆子供の楽しみは、自粛しない大人達に奪われている
- ◆ワクチンを打ったからといって、感染しないわけではない
- ◆高齢者はワクチン接種が進んでいるかもしれないが、子供達は接種が進んでいない
- ◆学生が体育行事や文化行事が中止になる中、大人が我慢できないのは理解できない
- ◆コロナで多くのイベントが中止になっているのに、多くの人が集まる場を設ける必要はない
- ◆子供達は、学校行事やイベント等を我慢しているのに、感染リスクの高い高齢者が「伝統だから」と集まって良いのか
- ◆文化的行事は継続すべきだが、どうしても人が集まるため感染状況により危険を伴うので、昨今の状況では時期尚早と考える
- ◆子供達の行事(夏祭りや子どもみこし等)が中止で、なぜ大人の文化祭は実施するのか子供達に説明すべき

《その他》

◆開催1日・時間短縮では、準備・後片付け等が大変！  
 <三自連回答>⇒準備は例年と変わらず前日までに終わらせる予定でしたので、短縮による影響はありません。また、コロナ禍での開催、実行委員の負担軽減(拘束時間の削減)、後片付けの時間の確保等を考慮して、15時までの開催と考えておりましたので、ご理解願います。

◆アンケートは名前・住所は必要ないです  
 <三自連回答>⇒記名式のアンケートもございますので、今後ともご協力願います。